

Le président bolivien décore à titre posthume un héros de la guerre du Chaco



La Paz, 22 avril (RHC-PL)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a décoré à titre posthume de l'Ordre Condor des Andes l'ex général de division Alberto Paz Soldán, héros de la Guerre du Chaco, qui est décédé samedi dernier à l'âge de 102 ans.

La cérémonie, à l'Académie Militaire d'Histoire, a rendu hommage au meilleur des pilotes boliviens dans ce conflit contre le Paraguay, qui a débuté en 1932 et qui s'est terminé trois ans après. Il a coûté la vie à plus de 10 000 soldats des deux pays .

Evo Morales a exprimé sa solidarité et a présenté ses condoléances à la famille d'Alberto Paz Soldan, qu'il a considéré comme le meilleur soldat de l'histoire du pays andin.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/21154-le-president-bolivien-decore-a-titre-posthume-un-heros-de-la-guerre-du-chaco>



Radio Habana Cuba